
平成２８年度 第１回鎌ケ谷市学校給食センター運営委員会会議録 

 

開催日時 平成２８年７月２１日（木）午後１時３０分～ 

開 催 場 所 学校給食センター２階多目的会議室 

出 席 者 （１）委 員：関和久副委員長、山田邦子委員、浅海靖弘委員、 

堀内裕子委員、仲代直美委員、引田満委員、 

髙橋正彰委員、山口夏子委員 

     （２）事務局：石黒茂学校教育課長、仲田政樹給食管理室長、 

畠山努室長補佐、後野真弥主査 

欠席者   鈴木吉久委員長、横井隆子委員、沓名輝政委員 

傍聴者   なし 

 

１ 開 会 

 

２ 議 題 

  会議録署名人の選出について 

   会議録署名人を山田邦子氏、浅海靖弘氏に指名（名簿順） 

 

（１）平成２７年度学校給食センターの運営について 

事務局より資料に沿って説明 

＜質疑等＞質疑無し 

 

（２）平成２７年度学校給食センターＰＦＩ事業モニタリングについて 

   事務局より資料に沿って説明 

＜質疑等＞質疑無し 

 

（３）平成２８年度学校給食センターの運営状況について 

事務局より資料に沿って説明 

＜質疑等＞質疑無し 

 

（４）平成２８年度第１四半期ＰＦＩ事業モニタリングについて 

事務局より資料に沿って説明 

＜質疑等＞ 

山口委員 ：平成２７年度の業務水準評価シートの維持管理の総合評価の数よ

り、平成２８年度の数が一つ少ないが、項目の変更があったのか。 

事務局  ：項目の変更はない。平成２７年度は、施設備品等保守管理業務のタ

イトルに評価が付いていたため、数が一つ増えていた。訂正する。 

 

 



（５）その他 

 

①小・中学校における食物アレルギー対応（除去食）について 

事務局より資料に沿って説明 

＜質疑等＞ 

引田委員 ：（卵・乳を除去した除去食から、それ以外のアレルゲンを自分で除

去することについて）卵・乳以外のアレルゲンだと何のアレルゲン

があるのか。 

事務局  ：様々あるが、くるみ、落花生などのナッツ類が多い。 

山口委員 ：センター方式では、除去食はランチジャーでの提供が基本的なのか。 

事務局  ：ＰＦＩ方式を取り入れているセンターでは、ランチジャーでの提供

が多い。 

引田委員 ：（中学生はランチジャーで提供することに抵抗があることについて）

ランチジャーは、（給食と）見た目が違うのか。 

事務局  ：（ランチジャーを持って来て）この形で提供している。お盆、お箸、

ご飯を入れる椀は共通で使用しているが、ランチジャーに入って

いるものは、そのまま食べてもらっている。 

関副委員長：安全第一に進めていただきたい。 

       

 

②保護者見学会・試食会の開催について 

事務局より説明 

＜質疑等＞質疑無し 

 

 

  ③賄財表の産地公表について 

   事務局より資料に沿って説明 

             ＜質疑等＞質疑無し 

 

 

 

３ 閉 会 

 

 【会議終了】 

 

 

 

 

 



 

  以上会議の経過を記載し、相違ないことを証する。 

平成２８年 ９月 ２０日 

 

署名人  山田 邦子        

署名人  浅海 靖弘        


